



Pide campañas a la altura del reto democrático

Diputada presidenta llama a subir nivel del debate político

MARCELA GUERRA demanda a la ciudadanía a escuchar las propuestas de los candidatos para alcanzar objetivos de pluralismo; solicita a aspirantes ofrecer los mejores proyectos

Por **Claudia Arellano**
claudia.arellano@razon.com.mx

Marcela Guerra, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirmó que en el presente proceso electoral los mexicanos están llamados a continuar con la consolidación de la democracia y que las campañas "deben estar a la altura del reto democrático".

"Nos acercamos a una etapa en donde escucharemos propuestas que permitirán a la ciudadanía contar con información sobre el partido o candidato que quiere que la represente, y es convicción de esta presidencia que los mensajes (de las campañas) estén a la altura del reto democrático que se avecina en México", subrayó.

El próximo viernes iniciarán formalmente las campañas para elegir más de 20 mil cargos de elección popular en donde destaca la Presidencia de la República, 128 senadores, 500 diputados federales, ocho gobernadores: Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán, más la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y en 31 entidades de la República, excepto Coahuila, elegirán a su Congreso.

Serán los comicios más grandes registrados en el país, con un padrón electoral de aproximadamente 98 millones de electores, por lo que la presidenta de San Lázaro consideró que esta etapa deberá caracterizarse por la deliberación constante, el debate y diálogo.

"No podemos soslayar que la democracia es el derecho a participar en la vida pública, derecho a ser representa-

do, pero también el acceso a educación universal, pública, gratuita y de calidad, a una salud universal, al esparcimiento y al espacio público, por lo que debemos escuchar propuestas para alcanzar estos objetivos", indicó.

Serán 90 días en los que candidatos y partidos podrán exponer ante la ciudadanía su plan de trabajo, posicionamiento en temas y postura ideológica, "siempre con el firme objetivo de lograr la convivencia que permita a los mexicanos seguir avanzando en la construcción de un país que ofrezca más y mejores oportunidades para todos".

Guerra Castillo concluyó diciendo que "las y los candidatos a todos los puestos de elección popular tienen un compromiso con México, para ello es importante elevar el debate y ofrecer las mejores propuestas para beneficio de las familias mexicanas".

Además, el pasado 22 de diciembre Marcela Guerra recibió a una delegación parlamentaria de Marruecos; encabezada por el presidente de la Cámara de Consejeros de ese país, Enaam Mayara, y ahí se planteó la conveniencia de crear una comisión bilateral y realizar un foro económico.

Para este encuentro entre parlamentarios se propuso abordar temas como seguridad, energía, economía, tecnología, agricultura, migración, agua y turismo para intercambiar experiencias y consolidar la relación México-Marruecos.

La diputada presidenta señaló que México es una gran opción para invertir, al ser el segundo productor en el mundo en la elaboración de autopartes, y aprovechar los 14 tratados comerciales que se tiene con 48 países.

20

Mil cargos se elegirán en junio próximo

98

Millones de electores podrán salir a votar



MARCELA GUERRA en San Lázaro, el pasado 20 de febrero.

“

ES CONVICCIÓN de esta presidencia que los mensajes (de las campañas) estén a la altura del reto democrático que se avecina en México

Marcela Guerra
Presidenta de la Cámara de Diputados

”